



Mi nombre es EDILSON GERARDO URQUILLA CLAROS, Vivo en el Municipio de Jocoaitique, Gracias al programa de becas de ACEDIM, estoy estudiando la carrera en Técnico En Ing. Eléctrica, en ITCA - FEPADE REGION SAN MIGUEL, La carrera que estudio es un poco arriesgado, estás trabajando con electricidad en altas tenciones, es interesante, cada día no dejamos de aprende , y lo seguiremos haciendo cada día.

"ACEDIM, CREANDO JÓVENES CON MEJOR FUTURO"

Soy Edwin Edenilson Parada Rosa, vivo en el municipio de Osicala. Gracias al programa de becas universitarias de ACEDIM, estudio la carrera de técnico en ingeniería eléctrica en ITCA-FEPADE, San miguel. Me gusta la carrera porque se aprende mucho de electricidad y es bastante práctica, además se suma el trabajo en equipo y también de campo.



*"ACEDIM motivó mis ganas de superación, dándome herramientas para forjar mi futuro"*



Soy Sonia Evelyn Chicas Portillo, vivo en el municipio de Meanguera, gracias al programa de becas Universitaria ACEDIM, estoy estudiando técnico en Gastronomía en ITCA FEPADE MEGATEC La Unión. Me motivó a estudiar esta carrera ya que es bastante practica y se aprende a elaborar platillos y postre con técnicas culinarias tanto nacionales e internacionales, practicando también el liderazgo, compañerismo, empatía y responsabilidad en

el área de cocina.

*¡ACEDIM brindo una oportunidad de superación en mi vida!*

Soy Roxana Esmeralda Espinales Canizales, vivo en el municipio de San Fernando.

Gracias al programa de becas Universitarias de ACEDIM estudio El Técnico en Ingeniería Civil, en la Escuela Especializada ITCA FEPADE, San Miguel.

Me gusta esta carrera porque se aprenden muchas cosas interesantes referido a construcción, desde el Descapote del área donde se construirá hasta dar por finalizada la edificación. Es una carrera que se enfoca en muchas áreas. Es bien bonita he interesante la carrera.

¡ACEDIM es una opción para transformar jóvenes!



Mi nombre es Santiago Edenilson Márquez Amaya, soy del municipio de Jocoatique. Doy un agradecimiento a ACEDIM por haber aceptado mi solicitud de beca, gracias a él fue posible seguir con mis estudios. Estudió Tec. Ingeniería Eléctrica en ITCA-FEPADE, San Miguel y me motive a estudiar dicha carrera porque en mis estudios anteriores en Bachillerato recibí muchas clases sobre eso y decidí seguir estudiando lo mismo por tener un poco más de conocimiento y quería aprender aún más.

¡ACEDIM ESTA FORJANDO MI FUTURO!